

anfangen sollte, habe ich ihn ins Lagerhaus zwischen die letzten Schnapskisten gesteckt.“ Carrera war leichenblaß geworden. „Sie Teufel“, lallte er heiser. „Dann habe ich also ...“

O'Rourke nickte. „Ja. Du dachtest, ich wäre es und hast Dan niedergeknallt.“ Plötzlich änderte sich sein Ton. „Jetzt kommst du mit zur Polizei. Ich verhafte dich wegen Mordes an Dan Davies.“ Wie Peitschenhiebe klang es aus seinem Mund.

Einen Augenblick starrte Carrera den anderen wortlos an. Dann fuhr seine Hand blitzschnell unter seinen Rock.

Aber O'Rourke war vorbereitet. Seine Rechte, die bisher nachlässig auf dem Sitz nebenan geruht hatte, kam hoch, und gerade den Bruchteil einer Minute, bevor Carreras Pistole aus der Tasche kam, drückte er ab.

Seine Kugel traf den Bandenführer genau zwischen die Augenbrauen und Carrera sank lautlos zu Boden.

O'Rourke stieg aus dem Auto und schlen- derte langsam auf das Lagerhaus zu. Er hatte erst wenige Schritte gemacht, als laute Rufe und knapp darauf eine Füsilade an sein Ohr drangen. Aber die Schießerei dauerte nicht

lange. Bald hörte er knappe Kommando- rufe, und als er das Lagerhaus erreicht hatte, konnte er gerade noch sehen, wie Smolsky und seine Bande von der Polizei abgeführt wurde.

Kapitän Sanders

kam strahlend auf O'Rourke zu. „Das war ein guter Tip, den Sie uns gegeben haben, O'Rourke“, rief er aus. „Soweit sich die Banditen nicht gegenseitig umgebracht haben, haben wir sie gefaßt, noch dazu auf frischer Tat.“

„Bis auf Carrera“, wandte O'Rourke ein.

„Ja, bis auf Carrera“, mußte der Kapitän etwas enttäuscht zugeben.

„Den habe ich gekriegt“, tröstete ihn O'Rourke. Damit ging er in das Lagerhaus, öffnete nach einigem Herumsuchen eine Kiste mit Whisky und steckte sich in jede seiner geräumigen Taschen eine Flasche.

„Dann haben wir also alle gekriegt“, sagte Kapitän Sanders, der ihm nachgekommen war. O'Rourke nickte und fühlte liebevoll nach den bauchigen Flaschen in seinen Taschen. „Ja“, sagte er, „jetzt haben wir alles.“

(Autorisierte Übertragung aus dem Amerikanischen von W. A. Oerley.)



Das Gemetzel dauerte kaum eine Minute. Carreras und Jimmys Leute hatten kaum Gelegenheit zur Gegenwehr